
学校の様子(10/7～10/11) 

 

１０／７（月）朝会：後期児童会役員の任命 

 今朝の朝会は、後期児童会役員の任命を行いました。任命後には次のような話をしました。 

 

先週、後期児童会役員選挙を行い、勇気をもって立候補した 16名の中から 7名が選ばれ、今、任命をしました。 

立会演説会では、こんな市が洞小学校にしたいという思いが、16名全員から伝わってきました。どんな思いだったかという

と「明るくて元気があってみんな仲良く協力し合えていろいろなことに挑戦できて笑顔があふれて礼儀正しくメリハリあっ

て給食いっぱい食べて困りごとなく楽しくて毎日来たくなるような学校」です。特に、あいさつや楽しい計画をして全校を

盛り上げていきたいという思いがとてもよく伝わってきました。そして何よりもうれしかったのは、16名の立候補者のみな

さん全員から、3つの気「元気、勇気、本気！」を感じることができたことです。 

当選した人は、皆の思いとともにこれからの児童会活動に力を入れて取り組み、当選しなかった人も、この思いを大切に

いろいろな活動にチャレンジし続けてほしいです。そして、元気と勇気をもって本気になれる人が、どんどん増える市が洞

小学校でありたいなと思います。みんなで市が洞小学校を盛り上げていきましょう。後期の活動も期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、７名の児童会役員一人ずつから「よろしくお願いします」の思いを話してもらいま

した。朝会前に急遽一言お願いをしましたが、さすがは児童会役員！一人一人しっかりと話を

することができました。 

「学校の中心となって盛り上げていきたい！」「一人一人があいさつのできるとても楽しい

学校にしたい！」「みんなが助け合える学校にしたい！」「仲良く協力し合える楽しい学校に

したい！」「より学校を楽しくしたい！」「あいさつと笑顔があふれる学校にしたい！」「だ

れもが元気に楽しめる学校にしたい！」と力強く思いを伝えました。 

時間があったので、今朝は涼しい朝であったことや、台風が発生していて修学旅行が心配な

話とともに、次のようなラグビーの話をしました。 

 

 土曜日にテレビでとっても盛り上がっているスポーツを見ました（「ラグビー」の声）。今って、野球とかバレーとか陸

上とかいろいろやっていますが･･･そう、ラグビー！先生も結構必死になって見て応援しています。今度の日曜日にスコッ

トランドと試合がありますのでぜひ見てほしいなと思います。ただ、いろいろなスポーツがある中でなぜラグビーを見てほ

しいかというと･･･いつも見ていて感動していることが･･･それは･･･最後まで決して諦めない心、あれはすごいなと思いま

す。そして、試合終了のフエ、ラグビーの場合「ノーサイド」と言いますが、あれだけ激しくぶつかり合った相手なのに、

この前のサモアとの試合もユニフォームを交換したりして、相手を認めて称え合う、そんな姿がありました。 

そして、ラグビーだけではないかもしれませんが、見ていてとても感じることが、一人一人が自分の役割をしっかりと果

たして、それがチーム一丸となって、出ている選手だけでなくみんなで一つの目標に向かっている、そんなラグビーのすご

いところを、テレビからですが感じています。だから、自分にもだし、みんなにも、いろいろ心に感じるものがあるのでは

ないかと思うので、ぜひ機会があれば、これから見ていろんなことを感じてほしいなと思います。 

それでは今日から１週間が始まりました。いい１０月にしていきましょう！ 

 

１０／７（月）ＰＴＡ図書修繕ボランティア 

 図書修繕ボランティアの皆様が、図書室の環境整備をしてくださいました。ハロウィンバー

ジョンです。季節を感じる雰囲気をいつも作っていただいており、ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 



１０／８（火）ほか 実習生によるミニ保健指導：５年・１年 

 １限はじめの１０分、実習生によるミニ保健指導がありましたので５年生の教室を少しのぞ

いてみました。「ブルーライトと上手につき合おう！」をテーマに、スマホやパソコン、ゲー

ムなどをするときにブルーライトが体（目）に与える影響について、クイズや体験を交えた指

導で子どもたちは自分の生活をイメージしながら考えました。 

１年生の教室では、「ただしいテレビのみかた」について、姿勢や明るさや距離や休憩など、

大切なことを写真や穴埋め問題で分かりやすく子どもたちに伝えていました。実習は１１日

（金）までです。子どもたちとのふれあいや職員との関わり、ミニ保健指導等の実習から、め

ざしている看護師の仕事に役立つ時間につながることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０／８（火）就学時健康診断 

 来年度入学予定の約１５０名の児童が、午後からの就学時健康診断に来校しました。内科・

歯科・眼科・耳鼻咽喉科をはじめ、視力や 

聴力などの検査をしました。はじめての小 

学校で、きっとドキドキわくわくの緊張感 

もあったことと思います。市が洞小学校の 

職員もはじめての出会いにわくわくしなが 

らお迎えしました。次回は２月の入学説明 

会です。一段と成長した姿が見られること 

を楽しみに待っています。 

 

１０／９（水）２年生：サツマイモ畑の草取りと観察 

 ６月末頃予定していたサツマイモの苗植えは雨天のため中止となり、地域の方に植えていた

だいておりましたが、今日は２年生がサツマ 

イモ畑の観察とともに草取りに出かけました。 

マルチを張っていただいていましたが、その 

隙間から伸びた草を子どもたちが抜きました。 

草取り後はサツマイモの葉を触ってみたり、 

においを嗅いでみたり、茎をたどってみたり 

して、土の中で育っているであろうサツマイ 

モの成長を想像しました。今後のイモ掘りが 

今から楽しみです。 

 

１０／１０（木）いっちースポーツ大会 ～ワニにご用心！！  

いっちータイムや昼放課に児童会企画で行ってきた～ワニにご用心～がいよいよ明日でラス

トです。今日は１年生と６年生がペアになっての対戦でした。児童会がんばっています！ 

 

 

 

 

 



１０／１０（木）６年生：音楽発表会オーディション 

 ２限に体育館にて市音楽発表会（11／8(金)）に出場する代表クラスを決める選考会を行いま

した。６年生の中から選考します。一昨日に６年生が就学時健診準備をした後、入退場ととも

に曲の前半を練習していたのをきいています。あと２日でどれだけ上手くなるのかなと楽しみ

半分、不安も半分でした。来年のためにと５年生も６年生の歌声を聴きに来ています。いざ本

番が始まりました。緊張感がひしひしと伝わってきます。この緊張を味わうことができた人は、

思いをもって真剣に取り組んできた人だと思います。一番手の４組がまず素晴らしい歌声を披

露しました。２日前とは比べものになりません。続く３組２組５組１組も素晴らしい歌声を体

育館中に響き渡らせました。どのクラスも頑張った！と感動した気持ちを最後に６年生に伝え

ました。どのクラスが代表として出場しても大丈夫と思えました。さすがは６年生です。 

１クラスを選ぶのは大変難しかったですが、ハーモニーや歌声以上に、一生懸命に歌ってい

る人が一番多かったであろうクラス２組が代表として選ばれました。これからさらに練習して

市の音楽発表会でも素晴らしい歌声を文化の家で響かせてほしいと願っています。 

そして何よりも今回のオーディションをとおして、クラスみんなで心を一つにして歌う合唱

の素晴らしさや、本気で練習した人だからこそ味わうことができる緊張感や感動を体験できた

ことはよかったなと大変嬉しく思います。今後の６年生のさらなるパワーアップに期待です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０／１０（木）ＰＴＡ本の読み聞かせ：いっちータイム 

 いっちータイムに多目的室で本の 

読み聞かせをしていただきました。 

いつも楽しいお話や心に響くお話を 

ありがとうございます。 

 

 

１０／１１（金）１年生：東山動物園 

 １年生が校外学習で東山動物園に行ってきました。天候はくもり。台風が接近中であるため

か、やや蒸し暑い１日でしたが、子どもたちは元気いっぱいにクラスでまとまって見学したり、

はじめての班行動にチャレンジしたりしました。動物を実際に見たり鳴き声を聞いたりして、

日頃の学校生活では味わえない体験をしてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


